



URL <http://www.mct.ne.jp/users/obamasho/>

☎ 42-0501 FAX 42-0518



## 安心・安全な学校づくりをめざして

校長 白田 実

保護者の皆様、地域の皆様にもお知らせしているとおり小浜小学校のキャッチフレーズは「小浜で学び 小浜を楽しむ」です。子どもたちが学校でのさまざまな教育活動を楽しみ、大人たちは子どもたちの成長する姿に寄り添いながら教育活動への参加や子育てを通じて学び成長していくことを楽しむ、そんな学校づくりをめざしています。

さて、「楽しい」学校をめざしていくためには、様々な要素が必要ですが、そのうちのひとつが「安心・安全」です。大人が協力して子どもたちの安心・安全な環境を築いていくとともに、子どもたち自身も「安心・安全」について考え、配慮できるようにしてほしいと考えています。

### 子どもたちの体育館利用について

小浜小学校では、子どもたちだけの体育館の利用を禁止しています。体育館は校庭と違って狭い空間なので、多様な遊びを同時に行った場合、けがや事故のリスクが大きいからです。

雨の日や熱中症等の危険が高い日など、子どもたちが校庭で遊べない時もありますが、基本的にはそうした日であっても、体育館で遊ぶことはできません。前述の安全上の配慮でもあるのですが、それと併せて、子どもたちに外で遊べない日には室内でど

のように過ごせばよいかを考えてほしいということもあります。

現在、休み時間等を子どもたちが教室で楽しく過ごすために必要な道具（トランプやおもちゃ〔知育玩具〕）等の購入について、子どもたちと一緒に検討中です。

### カヌー漕艇について

学校沿革史を調べてみると「カヌー開き」の文字が出てくるのが平成元年で、その時から数えると、カヌー漕艇は今年で36年目を迎えます。今年も7/20（土）に実施予定です。PTAの中でも、繰り返し話し合い、子どもたちが楽しく、安全にこのイベントに参加できるよう工夫を重ねているところです。また、子どもたちも、カヌーの楽しみ方を学ぶだけでなく、救命胴衣の体験や海で遊ぶ時の注意なども学んでいます。昔と形は変わってきているかもしれませんが、PTAと協力を図りながらより充実した活動となるよう努めています。

### 小学校校区危険箇所について

小浜小学校 PTA 生活指導部を中心に、校区の危険箇所について点検を行っていただきました。自分の家の近くはもちろん、校区内の危険箇所については、御家庭でもぜひ話題にして、御指導いただきますようお願いいたします。

※ PTA が作成した校区危険箇所マップは学校 HP に掲載されています。タイトル下の QR コードからご確認ください。



## 6月の生活目標

室内では静かにしよう

## 6月の保健目標

歯と口の衛生に気をつけよう

### 6月中旬～7月初旬の主な行事

#### 【6月】

- 12日(水) フラワーアレンジメント教室⑤⑥ (5・6年生)
- 18日(火) カヌー体験活動⑤⑥
- 20日(木) PTA 交通指導
- 23日(日) 子どもと一緒に読書の日

#### 【7月】

- 3日(水) すずかけ号来校
- 4日(木) 校内水泳大会(予備日:5日)  
学級PTA及び個人懇談  
プール開放委員会
- 10日(水) カヌー体験活動⑤⑥
- 13日(土) 小浜海岸清掃  
家庭教育学級・学校評価委員会

### 5月の行事・できごと紹介

#### ○ ようこそ先輩

5/14(火)から3日間、隼人中学校の3年生2名が職場体験学習のため小浜小学校にきました。2名は、子供と関わる職業につきたいという思いから小浜小学校で職場体験学習を行いました。

2日目の5時間目、キャリア教育の一環として、全校参加の「ようこそ先輩」という活動を行いました。



ようこそ先輩では、夢に向かって学ぶ先輩の話を聞いたり、中学校の様子を質問したりしました。2名は、隼人中に入学してくる後輩に向けて、中学校生活の楽しさをたくさん伝えてくれました。その中で印象に残ったのは、「小学校でいっぱい楽しい思い出を作って隼人中学校に来てください。中学校も楽しいですよ。待っています。」というメッセージでした。

子供たちは、頼もしい先輩の言葉に勇気をもらうことができました。ありがとうございました。

#### ○ 春の一日遠足

5/17(金)に春の1日遠足がありました。今年は、バスに乗り全校で霧島アートの森と霧島ふれあいセンターに行きました。

霧島アートの森で子供たちは、目の前に広がる芸術に触れながら、感受性豊かに作品の感想を語り合う様子が見られました。また、霧島ふれあいセンターでは、ニュースポーツでさわやかな汗を流していました。

遠足に際しては、PTAからバス代の補助をいただきました。ありがとうございました。



#### ○ プール開き

5/28(火)にプール開きがありました。子供たちが安全にプール学習に参加できるようにみんなでプール使用の約束を確認しました。その後、先日みんなでがんばってきれいにしたプールに入り初泳ぎをしました。曇り肌寒い日でしたが、みんな元気に泳いでいました。

これから約2か月間、子供たちはそれぞれ目標をもって水泳学習に取り組めます。ご家庭でも子供たちの健康チェック等ご協力よろしくをお願いいたします。

